

Las exportaciones de aceite de palma de Malasia alcanzan un nuevo hito en 2006

Diariodigitalagrario.net - Enero 12 de 2007

El valor de las exportaciones malasias de aceite de palma alcanzó los 6.900 millones de euros en 2006 ayudado, entre otros factores, por la subida que experimentaron los precios durante la segunda mitad del año.

Esta subida del 5% respecto a la misma época del año anterior se debe a un crecimiento de la demanda de aceite de palma tanto para alimentación, oleoquímica y la industria del biodiésel.

China ha permanecido como el principal comprador de aceite de palma de Malasia el año pasado con la compra de 3,58 millones de toneladas. En segundo lugar, Holanda con 1,67 millones de toneladas, seguida de Pakistán con un consumo de 957.352 toneladas, mientras que EEUU compró 683.650 toneladas.

La demanda estadounidense de aceite de palma se ha incrementado debido a la normativa que les obliga a detallar en el etiquetado de los alimentos todas las grasas trans contenidas; así los productores están comenzando a sustituir todos los aceites hidrogenados por aceite de palma. ☞

Indonesia será el mayor productor mundial de aceite de palma en 2008

Tomado de Antara News - Diciembre de 2006

El Vicepresidente de Indonesia, M. Jusuf Kalla, pronosticó que Indonesia superará a Malasia como el mayor productor mundial de palma de aceite en 2008.

"En el año 2008, nuestra producción de aceite de palma será número uno," dijo durante la inauguración del seminario nacional sobre palma de aceite.

Según Kalla, actualmente Indonesia es el segundo productor mundial de aceite de palma después de Malasia, cuyo territorio es más pequeño que el de Indonesia.

"Ya que nuestro territorio es más grande que el de Malasia, yo creo que en el año 2008 nos convertiremos en el mayor productor de aceite de palma del mundo," afirmó.

Dijo que 85% de la producción mundial de aceite de palma se origina en Indonesia y Malasia. Para incrementar la producción, el gobierno de Indonesia planea lanzar un programa para revitalizar las plantaciones de palma de aceite, cacao y caucho.

Se espera que el proyecto genere un millón de hectáreas de plantaciones para apoyar el programa de bioenergía basado en aceite de palma.

"El aceite de palma es una fuente de energía y alimento, de tal manera que la demanda por el producto continuará aumentando debido al crecimiento de la economía y de la población," dijo. ☞

Nuevo secretario de la CAN

El periodista y ex candidato presidencial ecuatoriano Freddy Ehlers fue designado secretario general de la Comunidad Andina de Naciones (CAN) para un período de cinco años, informó en Quito el Ministerio de Relaciones Exteriores. Ehlers, de 61 años, fue nombrado por el Consejo Andino de Cancilleres, reunido en la ciudad brasileña de Rio de Janeiro, con ocasión de la Cumbre del Mercosur, señaló en un comunicado. El periodista reemplaza al colombiano Alfredo Fuentes, quien venía ejerciendo el cargo de manera temporal luego de que el peruano Allan Wagner dejase la Secretaría para asumir el Ministerio de Defensa de su país.

Motores Renault compatibles con B30

El fabricante francés de automóviles Renault lanzó dos nuevas motorizaciones diésel compatibles con el biodiésel B30, en sus modelos de vehículos comerciales Traffic y Master. Estas dos nuevas motorizaciones han sido las primeras aplicaciones de la marca en el campo de los biocarburantes, como parte del plan de producto Renault Contrat 2009, en el que se establece que para 2009 todos los motores diésel de la firma en Europa puedan funcionar con un porcentaje de biodiésel del 30%. Asimismo, el Renault Contrat prevé la comercialización, a partir de 2008, de un millón de vehículos que tengan unas emisiones contaminantes por debajo de 140 gramos de dióxido de carbono, de los que un tercio tendrán que ser inferiores a 120 gramos de CO₂.